

## **Declaración de Nuevo Trato y Partido Liberal sobre Primarias Ciudadanas**

Después del plebiscito del 25 de octubre de 2020 y de las elecciones del 15 y 16 de mayo de 2021, ha quedado claro que nunca más se podrá avanzar en acuerdos que construyan mayorías sociales y políticas sin la participación de la ciudadanía.

En momentos en que estamos viviendo el proceso político y social más importante para nuestro país en muchas décadas, ninguna encuesta ha acertado. Sólo la participación de las personas ha permitido conocer realmente su voluntad.

El mundo progresista tiene la responsabilidad de ofrecerle una alternativa a Chile. Una alternativa transformadora y con propuestas de cambios radicales, a la altura de lo que demanda la ciudadanía y que supere los errores cometidos anteriormente. Al próximo gobierno, entre muchos otros desafíos, le corresponderá respaldar el proceso constituyente, dar los primeros pasos para la instalación de la Nueva Constitución y establecer un plan inmediato de acción para salir de la crisis política y social en la que estamos. La candidatura presidencial que debe liderar y enfrentar estas responsabilidades tiene surgir de la decisión ciudadana.

**Desde Nuevo Trato y el Partido Liberal tenemos la convicción que la unidad de la oposición se construye con la ciudadanía, y que el primer paso para la renovación de la centroizquierda es que el pueblo sea protagonista en todas nuestras decisiones. Por eso exigimos que la definición Presidencial de nuestro sector sea a través de una Primaria Ciudadana.**

Además, invitamos a los partidos del sector a abrir las puertas de la lista parlamentaria y asumir un compromiso para lograr una importante renovación del Congreso, estableciendo mecanismos para que mujeres, jóvenes e independientes aspiren a representar la diversidad de nuestro país en todos sus distritos.

**NUEVO TRATO y PARTIDO LIBERAL**

**15 de junio de 2021**